



#PRIMERSEMESTRE2024

El IFT recauda 17 mil 332 mdp

SEÑALÓ QUE ESE MONTO ES 97.6% DE SU PRESUPUESTO DESDE 2014 HASTA 2023

POR YAZMÍN ZARAGOZA

YAZMIN.ZARAGOZA@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) informó que recaudó 17 mil 332 millones de pesos en el primer semestre de este año, esto como resultado de acciones regulatorias que promueven la competencia y una mayor cobertura de los servicios.

En el marco del 11avo aniversario de su fundación, el IFT, informó al **Heraldo de México**, que lo recaudado en los primeros seis meses del año en curso, representan 97.6 por ciento del total del presupuesto que se le ha asignado al instituto de 2014 a 2023, que fue de 17 mil 752 millones de pesos.

El Instituto, de Javier Juárez Mojica, comisionado presidente, reveló que en 11 años de existencia "ha contribuido a la Hacienda Pública con 204 mil 780 millones de pesos, monto recaudado por contraprestaciones, derechos y trámites, desde 2014 a junio de 2024".

Expuso que las cifras demuestran que los 11 años de trabajos arrojan "resultados positivos y beneficios directos a los mexicanos, sobre todo, por servicios de telecomunicaciones

y radiodifusión, que se han transformado en favor del desarrollo del país y de las personas usuarias, que en el mismo lapso han tenido ahorros por 805 mil millones de pesos, en los últimos 10 años".

Según el regulador, los ahorros se explican porque de junio de 2013 a julio de 2024, los precios de las comunicaciones en su conjunto cayeron 33.1 por ciento; mientras que, la inflación aumento 66.7 por ciento".

Y es que, según el IFT, por cada peso que se le asigna al Instituto para realizar sus funciones, este órgano autónomo regresa 44 pesos en beneficio de la población.

El IFT recordó que, hasta el primer trimestre de este año, el Producto Interno Bruto (PIB) de las telecomunicaciones y radiodifusión aumentó 113.3 por ciento, alcanzando 404 mil millones de pesos en este último periodo.

Cito que el avance que se ha tenido desde 2013 a la fecha, pues 97 millones de personas de seis años y más usan internet, lo que significa en promedio 81.2 por ciento de la población, contra 45 por ciento que usaba la red en 2013. Asimismo, actualmente 27.7 millones de hogares cuentan con acceso a internet, tres veces mayor a 9.6 millones de casas que disponían de este servicio.

Resumió que en 11 años se eliminó el cobro de la larga distancia y en el segmento de banda ancha se cuadruplico el número de líneas de internet de 27.4 millones a 126.1 millones de líneas. 📡

27.7

MILLONES DE HOGARES TIENE INTERNET A JUNIO DE 2024.

9.6

MILLONES DE HOGARES DISPONÍAN DE INTERNET EN 2013.